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四郷小 学校だより 
 

いよいよ２学期が始まりました。子どもたちは、夏休み中、事故や事件に巻き込まれることなく

無事に登校できたこと、１学期終業式での私からの夏休みの宿題「９月２日は元気に登校する」こ

とができたこと、大変うれしく思いました。 

立秋を過ぎ、暦の上では秋でもまだまだ暑い日が続くことが予想されます。熱中症等の予防（５

月３０日配付の「学校だより第６号」を参照願います）をしながら、学習や運動会の練習に励んで

ほしいと思います。また今後、台風接近の場合、天気予報等で暴風警報等の発令時間帯（午前７時

に発令中の場合は休校）のご確認をお願いします。登校後に暴風警報発令の場合は、学校までお迎

えをお願いすることになります。また、雷が発生の場合は、朝の登校を見合わせたり、帰りの下校

時刻の変更もあったりします。いずれも「すぐメール」にてご連絡させていただきますので、学校

への問い合わせはご遠慮ください。 

２学期始業式での校長先生からのお話 

 以下の３つを子どもたちに話しました。 

① 校長先生からの「夏休みの宿題」が達成でき、とてもうれしかったこと。 

② ７月２８日の地区ドッジボール予選（四日市大会準優勝おめでとう！）で、最後の一人になっ

てもボールに当らないよう必死でよけていた子の姿が今年はさらに多く、とても素晴らしかっ

たこと。運動会でも最後まであきらめない四郷っ子の姿をお家の方に見てもらいたいこと。 

③ ２学期（運動会終了後）も校長先生が教室へ読み聞かせに行くことと、四郷っ子のみんなには

１学期以上に、進んで「読書」に親しみ、やさしい人に育ってほしいこと。 

学校環境整備事業ありがとうございました。 

 ８月２４日（土）の午前８時から、四郷連合自治会・学校施設利

用団体・ＰＴＡの皆様・教職員による運動場整備、学校周辺の草刈

りや枝払いなどが行われました。ＰＴＡや地域の皆様のご支援・ご

協力により、美しく、安全で、気持ちのよい教育環境がいつも保た

れています。１７９名の参加のもと、後片付けのご協力もあり、１

０時３０分に終了することができました。暑い中での作業、本当に

ありがとうございました。なお、この日の作業中、体育館東駐車場でセアカゴケグモが１匹捕獲さ

れ、市教育委員会に報告しました。運動場等使用の際は、くれぐれもかまれないよう十分気を付け

てください。今後、発見した際は、必ず大人が直接駆除していただきますようお願いします。 

築山剪定（写真）は、８月１９日の朝から、１７名もの自治会の皆様に作業をしていただきまし

た。伊藤小左衛門さんの銅像周辺もさっぱりとしました。重ねてお礼申し上げます。 

第３回くろがねもち協議会 

８月２８日（火）の午前１０時より第３回目の協議会が開催されました。今回は、各ボランティ

ア代表者様、ＰＴＡ本部役員様、そして教職員全員が出席する拡大協議会でした。主な協議内容と

して①四郷っ子の学力・体力向上のための今後の取り組みについて②四郷っ子の地域行事への積極

的な参加に向けての２点が出されました。なお、熱中症対策のひとつとして、本年度の運動会より、

１年生と敬老の皆様との玉入れ競技を取りやめることとし、協議会委員の皆様に承認を得ました。 

全国学力・学習状況調査結果について 

 ４月１８日に小学校６年生・中学校３年生を対象に、全国一斉に実施された調査結果が７月末に

公表されました。今後の予定としては、６年生児童への個人票の返却を９月６日（金）に行い、本

校の結果及び分析内容の概要については、９月中に「学校だより」でお知らせします。 


